Agglomération d'Épinal

## **SANCHEY**

## Pour les petits écoliers, c'était jour de boulange



Sous le regard et les conseils des boulangers calmosiens, les écoliers sanchéens ont fabriqué du pain.

Deux classes de l'école des Châlots, celle de la moyenne et grande sections de Lydie Joanès, et celle de grande section/CP de la directrice Delphine Irthum, se sont rendues en terre calmosienne pour un après-midi boulange. Dans le cadre de Rencontre avec... à table, mise sur pied par la médiathèque Le Nez aux Vents, un atelier pain était au programme. Avant cela, les bambins ont été accueillis à la médiathèque par la bibliothécaire, Pascale Froemer, et son équipe de bénévoles, pour un atelier lecture d'histoires autour du thème « À table » bien évidemment. Puis c'est dans la salle des associations qu'ils se sont rendus, accueillis par Pierre et Laura, les boulangers locaux qui avaient préparé cette salle afin que les petits puissent découvrir les secrets de la fabrication du pain. Chacun s'est alors coiffé d'un petit calot à son prénom et a façonné son petit pain garni de pépites de chocolat. Après cuisson, distribution des pains et... dégustation pour certains qui n'ont pu résister...